

## DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

JURAMENTACIÓN VICEMINISTROS DE TURISMO Y MEDIO AMBIENTE Y COMISIÓN FOMILENIO

29 DE MARZO DE 2007.

DESEO EN PRIMER LUGAR MANIFESTARLES QUE ME SIENTO MUY SATISFECHO DE VER EL SUEÑO HECHO REALIDAD, DE VER COMO LA SOCIEDAD SALVADOREÑA EL DIA DE HOY CONOCE LA INSTALACIÓN DE ESTA JUNTA DIRECTIVA DEL FOMILENIO QUE COMENZARA A TRANSFORMAR A LA ZONA NORTE DEL PAIS.

RECUERDO EL DIA QUE SALÍ DE LA CASA BLANCA, EL PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS ME INFORMO QUE EL SALVADOR CALIFICABA COMO PAIS DE RENTA MEDIA BAJA Y ESA FUE UNA NOTICIA MUY IMPORTANTE PORQUE HOY ESTAMOS PRESENCIANDO EL INICIO DE UN GRAN SUEÑO QUE VA A CONVERTIR EN REALIDAD LA PROSPERIDAD DE UNA REGION IMPORTANTE.

LE DOS A TODOS USTEDES LA BIENVENIDA A CASA PRESIDENCIAL LES AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE QUIENES HOY SE SUMAN A LOS ESFUERZOS QUE REALIZA NUESTRO GOBIERNO POR SERVIR Y ENGRANDECER A EL SALVADOR.

ESTA TARDE HEMOS PROCEDIDO A JURAMENTAR A LOS NUEVOS VICEMINISTROS DE TURISMO Y MEDIO AMBIENTE, DOS DE LAS ÁREAS QUE MAS EMPUJE ESTÁN TENIENDO EN NUESTRA ADMINISTRACIÓN.

LA CREACIÓN DEL NUEVO VICEMINISTERIO DE TURISMO TIENE COMO FINALIDAD FORTALECER EL EXITOSO TRABAJO QUE SE ESTÁ DESARROLLANDO ESTE MINISTERIO CREADO AL INICIO DE NUESTRA ADMINISTRACIÓN. POR ESO HEMOS DECIDIDO CONFÍAR ESTA RESPONSABILIDAD A LA LICENCIADA MICHELLE GALLARDO DE GUTIÉRREZ, QUIEN HASTA HOY VENIA FUNGIENDO COMO VICEMINISTRA DE MEDIO AMBIENTE.

TODOS SABEMOS QUE EL TURISMO ES UNA DE LAS ÁREAS A LA QUE LE APOSTAMOS PARA FAVORECER EL CRECIMIENTO DE LA ECONOMÍA, Y QUE POR SUPUESTO BAJO EL LIDERAZGO DE RUBEN ROCHI, ESTÁ DANDO RESULTADOS POSITIVOS Y QUE SEGURAMENTE CON LA LLEGADA DE MICHELLE ESTO VA A MEJORAR.

TAMBIEN EL DIA DE HOY, DEBO INFORMARLES QUE LA VICEMINISTRA MICHELLE GALLARDO, QUE ADEMAS ES OTRA DE LAS MUJERES QUE INTEGRAN NUESTRO



GABINETE, HA TRABAJADO CON EMPEÑO EN EL VICEMINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE Y QUE HOY SE SUMA A LA ACTIVIDAD DE LA PROMOCIÓN TURÍSTICA DE EL SALVADOR.

EL CARGO QUE DEJA LA LICENCIADA DE GUTIÉRREZ EN EL VICEMINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE, SERÁ OCUPADO DESDE HOY POR EL INGENIERO ROBERTO ALFONSO ESCALANTE CACEROS, INGENIERO CIVIL CON MAESTRÍA EN MEDIO AMBIENTE Y EN ADMINISTRACION Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS, CON TRAYECTORIA EN EL SECTOR PRIVADO.

EL INGENIERO ESCALANTE DARÁ CONTINUIDAD AL TRABAJO QUE SE ESTÁ DESARROLLANDO EN EL MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE, Y POR SUPUESTO QUE VIGILARÁ EL FIEL CUMPLIMIENTO DE LA LEY QUE REGULA TODO LO RELACIONADO CON LA DEFENSA DE NUESTRO MEDIO AMBIENTE.

EL ACOMPAÑARA AL INGENIERO CARLOS GUERRERO QUE ES EL TITULAR DE ESTA CARTERA.

ESTIMADOS AMIGOS:

ESTA TARDE NOS COMPLACE ADEMÁS HABER JURAMENTADO A LOS MIEMBROS DE LA JUNTA DIRECTIVA DEL FONDO DEL MILENIO (FOMILENIO), QUE EN CUMPLIMIENTO AL CONVENIO FIRMADO ENTRE NUESTRO GOBIERNO Y EL GOBIERNO DE LOS ESTADOS UNIDOS, PARA LA IMPLEMENTACIÓN DEL PROGRAMA DE DESARROLLO DE LA ZONA NORTE DEL PAIS.

SEGÚN DICHO CONVENIO, LA JUNTA DIRECTIVA DEBE ESTARA INTEGRADA POR CUATRO REPRESENTANTES DEL GOBIERNO, DOS REPRESENTANTES DE ORGANISMOS NO GUBERNAMENTALES Y UN REPRESENTANTE DEL SECTOR PRIVADO, CADA UNO CON SU RESPECTIVO SUPLENTE, Y DOS MIEMBROS EN CALIDAD DE OBSERVADORES.

QUIERO DESTACAR QUE EL PROCESO DE ELECCIÓN DE LOS REPRESENTANTES DE LOS SECTORES PRIVADO Y NO GUBERNAMENTAL, HA SIDO DE CARÁCTER ABIERTO, Y SE CONVIERTE EN UNA OPORTUNIDAD INNOVADORA DE PARTICIPACIÓN PARA LA SOCIEDAD CIVIL, PORQUE CADA ONG Y GREMIAL EMPRESARIAL HA TENIDO LA LIBERTAD DE PROPONER AL CANDIDATO QUE CONSIDEREN CUMPLE LOS REQUISITOS PARA PARTICIPAR EN ESTA JUNTA DIRECTIVA QUE TENDRA UN TRABAJO EXTRAORDINARIO.

EL PAÍS DEBE ESTAR SEGURO QUE ESTE PROYECTO DE NACIÓN, QUE BENEFICIARÁ CON DESARROLLO Y OPORTUNIDADES A MAS DE 850 MIL PERSONAS, Y QUE SERÁ IMPULSADO CON LA MAS AMPLIA PARTICIPACIÓN Y TRANSPARENCIA.



LOS MIEMBROS DE ESTA JUNTA DIRECTIVA, EJERCERÁN SUS FUNCIONES DURANTE EL PERIODO 2007-2009, Y SU COMPROMISO ES EL DE GARANTIZAR LA IMPLEMENTACIÓN EXITOSA DE LOS PROYECTOS PARA EL DESARROLLO DE LA ZONA NORTE.

LO QUE DEBEN BUSCAR ES EL IMPULSO AL CRECIMIENTO ECONÓMICO Y DESARROLLO SOSTENIBLE DE ESA REGIÓN DEL PAÍS, MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE SUS HABITANTES A TRAVÉS DE UN MEJOR SUMINISTRO DE RECURSOS BÁSICOS, Y GENERAR OPORTUNIDADES DE INVERSIÓN PARA MICRO, PEQUEÑOS Y MEDIANOS EMPRESARIOS.

EL AMBICIOSO PROYECTO QUE SIEMPRE SOÑAMOS PARA LA ZONA NORTE COMIENZA A HACERSE REALIDAD. GRACIAS A SU EJECUCIÓN, AYUDAREMOS A ALIVIAR LA POBREZA DE MAS DE 150 MIL SALVADOREÑOS Y MEJORAREMOS LA CALIDAD DE VIDA Y EL BIENESTAR DE MAS 850 MIL HABITANTES DE LA ZONA.

CON RELACIÓN AL DESARROLLO HUMANO, LOS FONDOS DEL MILENIO INCREMENTARÁN LAS ACTIVIDADES DE EDUCACIÓN FORMAL EN UN 40 POR CIENTO, Y ADEMÁS BRINDAREMOS ACCESO A SERVICIOS DE AGUA POTABLE, ELECTRIFICACIÓN RURAL, EMPLEO Y SERVICIOS DE SALUD A DECENAS DE MILES DE SALVADOREÑOS QUE ENFRENTAN LIMITANTES, POR FALTA DE CONECTIVIDAD.

NOS ALEGRA DAR UN PASO MAS EN LA CONCRECIÓN DE ESTOS BENEFICIOS PARA MILES DE FAMILIAS, FELICITO A LOS MIEMBROS DE LA JUNTA DIRECTIVA DEL FOMILENIO, QUE A PARTIR DE HOY SE CONVIERTE EN TOTALES Y ABSOLUTOS RESPONSABLES DE ESTE PROYECTO.

DESDE EL GOBIERNO, DESPUÉS DE NUESTRO TRABAJO Y DESPUÉS DE QUE EL PAIS CALIFICARA POR SUS CONDICIONES A NIVEL DE DIFERENTES INDICADORES DE DEMOCRACIA QUE COMBATE A LA POBREZA Y POR SUPUESTO A NUESTRA CREENCIA TOTAL, QUE LA APERTURA Y EL LIBRE MERCADO, DESDE EL GOBIERNO LOS INVITAMOS A TRABAJAR A FAVOR DE ESTE GRAN PROYECTO QUE NO ES PROYECTO DEL GOBIERNO, ES UN PROYECTO DE NACION QUE NOS BENEFICIARA A TODOS.

QUISIERA TAMBIEN INFORMARLES QUE COMO LO ANUNCIE DESDE UN PRINCIPIO, DESPUES DE LA JURAMENTACIÓN DE FOMILENIO, NOMBRARE AL GRUPO PRESIDENCIAL DE SEGUIMIENTO, EL CUAL ESTARA INTEGRADO POR TRES PERSONAS, LOS CUALES ANUNCIARE EN LAS PRÓXIMAS SEMANAS.

FELICITO Y AGRADEZCO TAMBIÉN A LOS NUEVOS VICEMINISTROS DE TURISMO Y MEDIO AMBIENTE QUE HOY SE SUMAN AL ESFUERZOS QUE REALIZAMOS POR EL BIEN DEL PAÍS.

MUCHAS GRACIAS Y FELICIDADES A TODOS.

